
2023年成功演讲稿(汇总9篇)
演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。我们想要好好写一篇演讲稿，可是却无
从下手吗？下面我帮大家找寻并整理了一些优秀的演讲稿模
板范文，我们一起来了解一下吧。

成功演讲稿篇一

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

我从小学习小提琴，每周我都会花大约三小时来练习小提琴，
一次一小时，每周三次，这是我在上中学前养成的`雷打不动
的习惯。

然而进了初中后，这个习惯不得不被改变。补习班，老师布
置的作业，自己买的课外辅导作业等等各种各样的事情总是
占据着我大把大把的时间，所以练琴也不得不停止。等我再
次拿起琴时，我发现我对琴的把控和熟练完全消失，取而代
之的是生硬的指法和刺耳的琴音。

当我来到琴行将考级曲目练给老师听的时候，老师皱起眉头，
问我为什么会如此生硬，我便将问题告诉了他。老师听后，
并没有直接回答我，而是向我讲述了他的经历。

“我九岁那年开始学琴，那时的我像你一样，只要有空就会
去练琴，把练琴作为一种乐趣”老师看了看我，继续说
道“过了几年，我也面临着和你一样的问题，学业繁重，根
本没有大把大把的时间练习。但我有一点和你不一样，那就
是我发现我每天有很多零零碎碎的时间没有被利用，所以我
就用这些零散的时间练琴，一段一段地练，最后既没有影响
我的学习，也没有荒废我的小提琴。”讲到这里，老师停了



下来，喝了一口水，看着我道“你回去也试试看，你既不笨，
也不懒，如果你也像我一样，你一定能够考过的!”

于是，我开始寻找我生活中的碎片时间，利用这些时间练琴。
晚上放学到家，等妈妈烧饭，十分钟，练两段考级曲目;吃好
饭，有五分钟时间休息，够我练三次音阶;写完作业又能休息
五分钟，再练一遍自选曲目……一段，又一段，再来一段。
我努力地利用着每一段空余时间，让每一段碎片时间都能得
到利用。我统计过，这样练下来，一周能练三小时，又能和
以前一样了。

结果不出老师的预料，我在当年十月份的考试中以优异的成
绩顺利通过了考试，拿到了十级证书，学完了业余级。

现代的人们应该学会做碎片时间的主人，管理并利用好这些
碎片时间。如果学会了这些，那么成功，就一定在不远处等
着你!

成功演讲稿篇二

尊敬的`各位老师们、同学们：

大家上午好！

我演讲的题目是《正视挫折，走向成功》。

有一人，在他二十一岁时，做生意失败；二十二岁时，角逐
美国州议员落选；二十四岁时，做生意再度失败；二十六岁
时，他的情人离开人间；二十七岁时，一度精神崩溃；三十
四岁时，角逐美国联邦众议员再度落选；四十五岁时，角逐
美国联邦参议员落选；四十七岁时，提名副总统落选；四十
九岁时，角逐美国联邦参议员再度落选。然而，就是这样一
个屡战屡败的人，在他五十二岁时，当选美国第十六任总统！



这个人就是林肯。

成功者是需要坚韧的毅力和非凡的勇气的。一个人经历一些
挫折并不是坏事情。“自古雄才多磨难，从来纨绔少伟
男。”在我们成长的道路上，有坦途，也有坎坷；有鲜花，
也有荆棘。在你伸手摘取美丽的鲜花时，荆棘同时会刺伤你
的手。如果因为怕痛，就不愿伸手，那么对于这种人来说，
再美丽的鲜花也是可望而不可及的。

成功永远属于挑战失败的人。我们拥有年轻，年轻没有失败。
只要能战胜荆棘，战胜自己，即便是弄行得遍体鳞伤，至少
也可以证明我们曾经奋斗过，我们不是挫折的奴隶！

同学们，我们要对成功说：你不要来得太快，太容易，笑在
最后才是最好的；我们要对挫折说：让暴风雨来得更猛烈些
吧！面对成功，请一笑置之；面对挫折，请绽开从容的笑脸，
挺直坚强的腰板吧！

我的演讲完毕，谢谢大家！

成功演讲稿篇三

无论是成功还是失败，我们都要理性地对待。只有理性地分
析、汲取失败的教训，认真整理、总结成功的经验，才能使
我们的工作、学习脚踏实地，不断取得更大的成绩。

在我们的工作、学习乃至生活中，任何事物的发展都不会是
一帆风顺的。一次成功的背后，会有千百次难言的失败。当
我们处于失败时，往往会颓唐、惆怅于自己所设的重重迷雾
之中，看不到光明的前途。其实，一次失败并不可怕，可怕
的是没有勇气再爬起来，继续前进。伟大的科学家、发明家
爱迪生，发明电灯时，失败了一千六百多次，如果他萎靡于
第一次失败之中，他还能有以后的若干次失败吗？他还会有
那令世人瞩目的成功吗？我们能生活在今天华灯初上、霓虹



四射、流光溢彩、“火树银花”的不夜城吗？正是爱迪生在
许多次失败中的一次次不懈努力，最终走进了成功的“殿
堂”，取得了巨大的成果！只有理性地正视失败，在失败中
不气不馁的人，才会在失败的中，逐渐找到通往“柳暗花
明”的成功路口。

成功，更需要保持清醒的头脑。纵使成功的概率为亿万分之
一，我们仍然有成功的机会。成功了，鲜花、赞扬、荣
誉“铺天盖地”，我们会因此高兴、喜悦，同时也会沉浸在
陶醉、自负、骄傲和满足的情绪之中。此时，最需要的是冷
静、反思与总结，最需要的是理性正视成功。的确，成功对
每一个人来说，是一件很不容易的幸事，是对过去为之曾经
付出的艰辛劳动和汗水的回报，是对已取得的成绩的充分肯
定。但它只能代表过去，它不可能代表下次和永久的成功。
往往看重一次成功的人，他只能获得此次的成功；理性正视
成功的人，才会有再次获得成功的机会。

理性对待成功与失败是一种思想境界。具有这种思想境界的
人，成功时，他会心态平静、不骄不嘈，认真总结经验；失
败时，他会不气不馁，分析原因、汲取教训、查找“症结”、
以励再战。

理性地对待成功与失败，不只是人生工作、学习、生活中的
规则和游戏，更是潇洒走向下一个成功的“弹跳板”和助推
器！

成功演讲稿篇四

各位老师、同学们：

大家好上午！今天我国旗下演讲的主题是《成功离我们不远》
德国的哲学家海德说过：春天不播种，夏天就不会生长，秋
天就不会收获，冬天就不会有品尝。”今天，我们播下希望
的种子，希望是青树绿叶上闪光的露珠，希望是地平线上四



射的阳光。而每个同学都希望自己学业有成，将来有所作为。
今天，我要告诉大家的是：成功离我们并不遥远。

其实，人与人之间并没有多大区别，但为什么有许多人能获
得成功，而有些人却并不行？这个秘密是我们的心态所导致。
其实影响我们人生的不仅仅是环境，心态控制了个人的行动
和思想。同时也决定了自己的视野、事业、成功和动力。

“没有比人更高的山，没有比脚更长的路”，路就在我们脚
下，命运就在我们自己的手中。能成为太阳，我们就不做月
亮，就不做星星！能成大树，就不做灌木；能做灌木，就不
做小草！使自己的学习走向成功，我们还要脚踏实地地学习，
要有一丝不苟的学习态度，一滴不漏的学习要求，始终如一
的学习习惯，我们要不断地“挑战自我，挑剔自我，超越自
我”，才能不断地走向成功。请记住不要思虑过多，明明是
活在现在，你却总是念念不忘着过去，又忧心忡忡着未来，
有时候，把事情想简单点你会变得很轻松。漫步林间，你会
看见一株藤蔓附着树干，柔软与坚实相互交缠，你感动于这
静美的一幕。让幸福与归属感就此驻地吧。用鲜花铺垫自己
心灵的春天，用快乐填充我们的生活。用欣赏的眼光去看待
我们周围的一切，找到属于我们的幸福感、成就感、归属感。

最后我要说的是，请不要埋怨学习的繁重，因为真正的快东，
是挑战后的结果，没有经历深刻的'痛苦，我们也体会不到酣
畅淋漓的快乐，在我们的最低谷之时，我们要相信，最美好
的日子在所有阴霾散去之后就到来。有些黑暗，只能自己穿
越，有些痛苦，只能自己体验，有些孤独，也只能自己品尝。
但是，穿过黑暗，我们一定能感受到阳光的温度；走出痛苦，
我们一定能企及成长的高度。最后给大家推荐一句名言：成
功的秘诀，在永不改变既定的目的。

希望大家快乐学习，快乐生活，快乐成长，步步走向成功，
最后到达理想的彼岸。



我的讲话完毕，谢谢大家！

成功演讲稿篇五

早上好！

今天我讲话的题目是:自信,为你响起成功的前奏?.

同学们,理想与现实,其实只一步之遥,但这一步必须付出艰辛
的努力和苦涩的汗水,成功的彼岸,可望也可即,只是它属于勇
敢而自信的跋涉者.学海书山的路上,我们只有背好自信的行
囊,抓牢自信的缆绳,步履才更平稳,足音才会更坚实!

成功演讲稿篇六

在创办阿里巴巴时，我请了24个朋友来我家商量，我整整讲
了两个小时，他们听得稀里糊涂，我也讲得糊里糊涂。最后
说到底怎么样？其中23个人说算了吧，只有一个在银行上班
的朋友说你可以试试看，不行赶紧逃回来。我想了一个晚上，
第二天早上决定还是干，哪怕24个人全反对我也要干。

当时立即遭到了亲朋好友的强烈反对。其实最大的决心并不
是我对互联网有很大的信心，而是我觉得做一件事，无论失
败与成功，经历就是一种成功，你去闯一闯，不行你还可以
掉头；但是你如果不做，就像晚上想想千条路，早上起来走
原路，一样的道理。

很多人一生输就输在面对新生事物上。

第一看不见；第二看不起；第三看不懂；第四来不及！

你穷，是因为你没有野心！

野心，是一种人生在世的伟大理想，一定要实现的宏伟目标。



在这个世界上，只有不敢想、不敢做的事，却没有干不成的
事！你的野心有多大，未来就有多宽广。

一个贫苦不堪的勤杂工，却因一次人前的难堪，一次刻骨铭
心的受窘，竟然成为举世瞩目、无比富有的女中豪杰！

最初，她在一家大公司里，是工作在最底层的员工，每天的
工作就是端茶倒水，清扫卫生，根本没有人注意她。一次，
因为没带工作证，她被公司的门卫拦在门外，不准进入。她
告诉门卫，自己确确实实是公司的员工，此次是为公司买办
公用品去了。然而她好话说了一大堆，门卫仍然对她不屑一
顾，不准她入内。这期间，她眼睁睁地看着那些年龄相仿、
身着职业装的白领们先后进入了公司的大门，根本没有出示
工作证。于是她问门卫：“这些人没有出示工作证，怎么也
都进去了？”门卫用一种鄙视的目光上上下下打量了她一番，
冷冷地一摆手，那意思就是说：“走远点，别烦我！”她感
到了莫大的羞辱，自尊心仿佛被门卫狠狠的踩在脚下，跺个
稀巴烂！她看看自己寒酸的衣着，和手中推着脏兮兮的平板
车，再看看那些衣着华丽、她的心被深深的刺痛了，骤然品
尝到被人歧视的酸楚，她的心发跳、脸发烫，浑身颤抖。

这时，就在这时，一个誓言，在她的心头轰然炸响：我一定
要创造奇迹，成为万人瞩目的富姐，成为举世闻名的强人！
让这种耻辱永远的埋藏地下！

从此以后，她开始利用一切机会来充实自己。每一天，她第
一个来公司，最后一个离开。她分秒必争，将别人随随便便
丢掉的时间都花在了学习和工作上。很快，她就脱颖而出了。
在同一批骋用者中，她第一个做了业务代表。接着她又依靠
超人的努力，成为这家跨国公司中国区总经理！她学历并不
高，只有自考专科文凭，在中国的经理中被尊为“打工皇
后”，后来，她又任微软公司中国公司的总经理。她，就是
商界女杰吴士宏！



试想，如果当初，吴士宏没有改变命运的决心，没有成为富
人的野心，或许，她一辈子都是那个贫穷而卑微的勤杂工！
是野心，是无坚不摧的野心，铸就了辉煌！

成功演讲稿篇七

梅花若不经过彻骨的寒冷，又何来满园扑鼻香?钢铁若不经过
烈火的锻造，又何来那无比尖锐的宝剑?河蚌若不经过沙粒的
磨练，又何来那绚丽的珍珠，这一切无一不告诉我们成功贵
在坚持。

“冰冻三尺，非一日之寒”，无论做什么事都不能随随便便
成功，当我们遇到挫折时，唯有像梅花一样巍然矗立在寒冬
中，坚持到底，才能战胜挫折，赢得胜利。

爱迪生因为发明电灯而闻名于世，而他发明电灯的过程是十
分艰辛的。爱迪生为了寻找耐用的灯丝做了上千次试验，但
都失败了。有人劝他放弃，但他坚持说“我失败了一千次，
但说不定第一千零一次就成功了。”他的确做到了，大约试
用了6000多种纤维材料，在经历了六千次失败后，终于找到
了一种耐用的灯丝。爱迪生如果没有这种坚持不懈的精神，
恐怕我们还在用煤油灯照明呢!

一个人尽管天资一般。只要有“坚持”的优秀品质，则必出
成果。相反，一个人天资再高，如果不坚持努力，绝干不成
大事业。

方仲永富有天赋，有着超人的智慧，但却不坚持学习，其行
为扼杀了他原有的闪光的天赋，最终导致“泯然众人矣”。

如果没有坚持，哪能有水滴石穿，如果没有坚持，愚钝的乌
龟怎么能跑过活蹦乱跳的兔子，如果没有坚持，哪来的千年
磨一剑。



但是坚持也不是盲目的，要学会分是非，不要像一个莽夫，
错了还冥顽不灵，不撞南墙不回头，所以，我们应学会判断，
明辨是非。

坚持是成功的基础，是事业的奠基石，只有坚持不懈才能取
得成功。

这篇议论文开篇用一组排比、反问句提出中心论点“成功贵
在坚持”，正文部分列举爱迪生、方仲永的事实论据进行论
证，具体有力地论证了论点，有极强的说服力。

成功演讲稿篇八

是的，世界上没有天才，所谓的天才其实就是天生的蠢才，
所谓的天才也许只有己。

你好好的.想想，成功到底在哪里于是，我过了这辈子最痛苦，
最漫长的三天，但却还是想不到成功在哪里我很沮丧的告诉
他：“我不知道”。他笑了，他说：“成功就在每一天，今
天的你比昨天的你进步了，你就成功了，成功就是简单的事
情重复做，每天进步一点点。”

也许，我离成功还很远，但今天的我比昨天又多学了一点点
东西，这件事情，我今天做的比昨天好，我觉得我是成功了。

一个石头，每天做同样的事情，世界上有百分之八十的人都
是正常人，他们只会做别人交待他们的事情，所以他们可能
一辈子不愁吃穿，但他们也可能一辈子发不了财。那么还有
百分之二十的人是什么人呢？百分之二十的人当然是不正常
的了，你才能管住别人，别人才能服你，对吗所以，当我们
成为人才的时候，我你们是想做一颗普通的石头，还是想做
一颗在哪里都会发光的钻石呢。说到“人物”让我想起了一
个了不起的人，李嘉诚，他的成功和他的努力是密不可分的，
他每天都在重复做着那样几件事，但是他成功了，他每天早



晨起来就会员工都被他感染着，所以每一个人都能很好的克
制自己，所以在他的全国连锁的珠宝店里，就几乎没有管理
层，每个人都是经理，每个人都是员工，因为他的员工每一
个都很优秀，每一个人都不需要别人管就能做好自己的本职
工作。

所以，要想成功还要具备一个像电脑一样的大脑，懂的东西
要多，而且要精。著究道德经特别厉害，而那个老总也对这
个比较感兴趣，因而对陈安之特别的崇拜，当场就拜了他为
师，功的人士必须先让自己的大脑充实起来。让自己的大脑
成为一本百科全书。才能征服别人。

成功还需要有一个虚心的态度，成功还需要有一个能屈能伸
的性格，成功还需要有一个吃苦耐劳的精神，成功还需要有
一个运筹帷幄的魄力，成功还需要有一个八面玲珑的交际能
力。其实成功所要具备的东西太多太多，而我们身上所欠缺
的又太多太多，那么我们就从点滴做起，从现在做起，争取，
努力做一个成功的人。或者，为成功做一个好的准备。

全班八个人，每一个人都主动站出来喊口号，每一个人都敢
挑战自己，而我不敢，所以只有通过这种方式把我心里想说
的话表达出来。我一直认为自己是一个很优秀的人，会成功，
我也在努力的往那个方向去做。即使很遥远，我也要一步步
靠近。虽然不好，但是一个突破。有了小的进步，离大的进
步就不远了。

加油!

成功演讲稿篇九

是的，世界上没有天才，所谓的天才其实就是天生的蠢才，
所谓的天才也许只有百分之一的天性再加上百分之九十九的
努力。所以，成功不能靠老天，只有靠自己。



有一个很有钱的老板曾经这样问过我，他说：“你这么努力
的工作，你知道成功在哪里吗？”我当时就说：“成功在未
来”。他摇了摇头，说：再给你三天的时间，你好好的想想，
成功到底在哪里？于是，我过了这辈子最痛苦，最漫长的三
天，但却还是想不到成功在哪里？我很沮丧的告诉他：“我
不知道”。他笑了，他说：“成功就在每一天，今天的你比
昨天的你进步了，你就成功了，成功就是简单的事情重复做，
每天进步一点点。”

也许，我离成功还很远，但今天的我比昨天又多学了一点点
东西，这件事情，我今天做的比昨天好，我觉得我是成功了。

有人说，一个人要想成功必须经历几个阶段。最初的阶段就
是一个正常人，也是一个石头，每天做同样的事情，世界上
有百分之八十的人都是正常人，他们只会做别人交待他们的
事情，所以他们可能一辈子不愁吃穿，但他们也可能一辈子
发不了财。那么还有百分之二十的人是什么人呢？百分之二
十的人当然是不正常的人，所谓的不正常人可不是我们眼中
的精神病患者，而是我们市场大量缺乏的“人才”，人才是
需要很多的努力才能做到的，别人在吃饭的时候，你要在学
习，别人在睡觉的时候，你还要在学习，这样你就会比别人
更优秀，只有你比别人优秀了，你才能管住别人，别人才能
服你，对吗。所以，当我们成为人才的时候，我们就能够成
为大部分的管理者，你的努力就会有一个很好的代价。也许
再过不了多久，你就能成为有能力的统治者—————人物。
变成了人物后，你的一言一行都会感染着别人，都会被别人
所尊重，就会变成一颗钻石，光芒四射。所以，朋友们，你
们是想做一颗普通的石头，还是想做一颗在哪里都会发光的
钻石呢。

说到“人物”让我想起了一个了不起的人，李嘉诚，他的成
功和他的努力是密不可分的，他每天都在重复做着那样几件
事，但是他成功了，他每天早晨起来就会花二个小时的时间
看各个地方和各个国家的报纸，因为只有了解了市场的变化，



才能根据市场的需要而变化。他领导的员工个个都是精英，
因为他的优秀，他的员工都被他感染着，所以每一个人都能
很好的克制自己，所以在他的全国连锁的珠宝店里，就几乎
没有管理层，每个人都是经理，每个人都是员工，因为他的
员工每一个都很优秀，每一个人都不需要别人管就能做好自
己的本质工作。

成功还需要有一个虚心的态度，成功还需要有一个能屈能伸
的性格，成功还需要有一个吃苦耐劳的精神，成功还需要有
一个运筹帷幄的魄力，成功还需要有一个八面玲珑的交际能
力。其实成功所要具备的东西太多太多，而我们身上所欠缺
的又太多太多，那么我们就从点滴做起，从现在做起，争取，
努力做一个成功的人。或者，为成功做一个好的准备。

全班八个人，每一个人都主动站出来喊口号，每一个人都敢
挑战自己，而我不敢，所以只有通过这种方式把我心里想说
的话表达出来。我一直认为自己是一个很优秀的人，但我却
有一颗不自信的心。也许这将成为我至命的弱点，也许我终
将不会成功，但是我也在努力的往那个方向去做。既使很遥
远，我也要一步步靠近。就让这篇演讲稿静静的躺在这里吧，
至少会纪念我曾经也在心里默默的演讲过。虽然不好，但是
一个突破。有了小的进步，离大的进步就不远了。

加油！


